

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen

Erich Steitz

der im Alter von 63 Jahren verstorben ist.

Herr Steitz war seit dem 1. April 1990 bis zum Eintritt in den Ruhestand im März 2015 bei der Kreisverwaltung des Hochtaunuskreises im Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz beschäftigt.

Wir schätzten Herrn Steitz als zuverlässigen Mitarbeiter, der durch seine freundliche und hilfsbereite Art sehr beliebt war. Unser besonderes Mitgefühl gehört seiner Familie.

Im Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung des Hochtaunuskreises.

**Der Kreisausschuss
des Hochtaunuskreises**

Ulrich Krebs
Landrat

**Der Personalrat der Kreisverwaltung
des Hochtaunuskreises**

Stefanie Feucht
Personalratsvorsitzende